

COURZIEU/BESSEY

Entre-Liens : un concert pour aider des familles de réfugiés

Créée en 2018, l'association Entre-Liens (qui accueille et aide des réfugiés) organise le week-end prochain un concert caritatif à Besseay. Les fonds récoltés seront utilisés pour venir en aide aux familles accompagnées par l'association. L'occasion de prendre de leurs nouvelles.

À la suite du café philo organisé fin 2021 au Café du Midi à Besseay, de nouvelles recrues sont venues rejoindre les rangs de l'association Entre-Liens, fondée en 2018 pour venir en aide aux personnes réfugiées. Cela a permis de renforcer et renouveler l'équipe. Ces renforts ont été particulièrement bienvenus en cette année 2022 marquée notamment par le déclenchement, en février, de la guerre en Ukraine, et l'arrivée à Courzieu, en avril, d'une famille à la suite de ces événements.

Des familles venues d'Ukraine et d'Angola

Composée d'une mère et de ses deux enfants scolarisés, cette famille est actuellement hébergée gracieusement par un particulier. Elle bénéficie du soutien de la mairie et d'un accompagnement de la part de l'association : soutien humain, aide aux démarches administratives et soutien financier pour les factures d'eau et d'énergie.

Par ailleurs, la famille originaire d'Angola (une mère et ses quatre enfants), accompagnée par Entre-Liens pendant deux ans et qui vit désormais à Lyon, rencontre encore des difficultés pour obtenir une situation stable. L'association est donc toujours mobilisée à ses côtés pour



L'après-midi de baptêmes en side-cars, organisé par l'association en octobre dernier avec les motards de Brûl'Gom, sur la place du village de Besseay, avait rencontré un vif succès ! Photo Entre Liens

l'accompagner dans ses démarches et améliorer autant que possible son quotidien, qui reste précaire.

Ce travail de longue haleine a rencontré un soutien bienvenu avec la remise du prix Rosa, attribué par l'Académie des sciences et belles lettres de Lyon, et accompagné d'une dotation destinée à l'accompagnement de cette famille. Cette aide a été obtenue grâce à l'Association catholique dédiée à l'accueil et à l'accompagnement de familles de réfugiés et de migrants (ACLAAM) qui a encouragé Entre-Liens à présenter un dossier de candidature.

Un concert le 14 janvier

L'association poursuit donc sur sa lancée, en organisant un concert de musique classique le samedi 14 janvier à 18 h 30 à l'église de Besseay, avec qua-

tre musiciens de l'Orchestre national de Lyon. Elle attend le public nombreux pour ce rendez-vous. En amont, à 17 heures, l'association offrira le traditionnel vin chaud, sur la place de Besseay. Les fonds récoltés sont destinés à soutenir les familles accompagnées bénévolement par les membres de l'association.

Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. En attendant ce moment, les soutiens sont toujours appréciés (dons et soutien financier à l'association, participations aux événements, ou bénévolat pour l'association).

Isabelle LECA

Association Entre-Liens : Dominique Leflon (présidente) : 06 63 90 95 12 ou entre-liens.courzieu@gmail.com. Facebook : Entre-Liens.

SAINT-PIERRE-LA-PALUD

Six citoyens mis à l'honneur

Comme chaque année, pour la cérémonie des vœux, la municipalité a souhaité mettre à l'honneur des Saint-Pierrois pour leur investissement dans le milieu associatif ou une activité sportive ou artistique.

En plus de cette mise à l'honneur, la municipalité en a profité, cette année, pour remettre une médaille du travail à Saïda Benhassine pour 20 ans au service de la commune sur différentes structures de la commune (crèche, cantine, halte-garderie, école maternelle et Colombier).

Clin d'œil à une émission télévisée

Ont été également mis à l'honneur : Fabien Bouchier, professeur de hip-hop au sein du club de danse depuis 15 ans, qui a terminé en 3^e place en finale de l'émission "La France a un incroyable talent", avec Alann Biolley au sein



Saïda Benhassine en compagnie du personnel de la crèche a reçu une médaille du travail pour 20 ans de service. Photo Progrès/Cathy SOL

de la formation Da Squad. Mais également pour leur investissement associatif : Nadine Joureau (30 ans dans diverses associations : crèche, Colombier, comité des fêtes, Rando ski) et un mandat d'élu de 2008 à 2014. Gérard Perez (amis de la boule, société de chasse et musée de la mine) ; Jac-

queline Bury (association des familles saint-pierroises, rando ski et yoga) ; René Duthel (ADMR, société de chasse et amis de la boule). Et pour son exploit sportif, Charles Chantrenne qui parcourt 2 500 km à vélo solaire pour faire le tour des Alpes en traversant six pays au cours de l'été 2022.

HAUTE-RIVOIRE

Appel à témoins après des dégradations sur un camping-car

La brigade de gendarmerie de Saint-Laurent-de-Chamousset lance un appel à témoins après des dégradations commises sur un camping-car, stationné place du Gousson, à Haute-Rivoire. Le véhicule a été forcé mais le ou les individus n'ont pas réussi à accéder à l'intérieur. Si la plainte du propriétaire a été déposée samedi 7 janvier, ces dégradations ont pu être faites durant le mois passé. En effet, pendant cette période, le propriétaire a laissé son camping-car sur place, sans y passer.

C.L.

Si vous avez des éléments susceptibles d'aider les enquêteurs, vous pouvez joindre la brigade de gendarmerie au 04 74 70 50 17

SAINT-LAURENT-DE-CHAMOUSSET

Le maire a présenté les projets prévus pour 2023

Dimanche, lors de la traditionnelle cérémonie des vœux, le maire a énoncé et détaillé tous les projets qui seront mis en œuvre cette année.

Dimanche 8 janvier, dans la salle polyvalente rénovée, face à une assistance nombreuse et attentive, le maire Pierre Varliette a présenté ses vœux. Il a annoncé les projets à venir.

► **Énergie.** Pour baisser la consommation, le maire a appelé au civisme de chacun. L'éclairage des lieux publics est réduit, le chauffage dans les salles communales sera régulé. Les équipements publics en cours de réalisation intégreront des panneaux solaires. Une réflexion sur de la géothermie verticale et horizontale est engagée. L'étude de faisabilité est en cours ainsi que des demandes de subventions.

► **Centre technique municipal.** La construction sera terminée cette année. À côté, une salle, qui répondra aux normes acoustiques, est dédiée aux associations de musique.

► **Tri sélectif.** Des conteneurs enterrés ou semi-enterrés seront installés progressivement dans les divers secteurs des zones pavillonnaires et le centre bourg.

► **Immeuble « Le Cour Denis ».** Les travaux débiteront au mois d'avril. Les élus vont préparer



« Nous maintenons le cap, mais un peu plus lentement », a annoncé le maire. Photo Progrès/Claire Lise BOSA

le budget pour l'équipement des locaux du Pôle culturel. Pour le local commercial, une activité, qui n'est pas présente actuellement sur la commune, doit s'installer.

► **Bâtiment médico-social Adapéi.** L'Opac du Rhône, le maître d'ouvrage et financeur, et l'Adapéi 69 souhaitent que l'établissement ouvre ses portes au mois de décembre.

► **Restaurant scolaire.** Des dossiers vont être déposés pour réhabiliter et installer un restaurant scolaire dans le local Thollot, en face de l'école publique, destiné aux élèves des deux écoles.

► **Sport.** Un « pumtrack », circuit tout terrain fermé, dédié aux amateurs de vélos, trottinettes et skate-board, ainsi qu'aux élèves des établissements scolaires, sera créé sous la plateforme du tir à l'arc.

LENTILLY

La commune souhaite la bienvenue aux bébés de l'année 2022



Les bébés de l'année 2022 avec leurs parents et la municipalité. Photo Progrès/Jacques LASCOUTOUNAX

À l'issue de la cérémonie des vœux de la municipalité du samedi 7 janvier au centre d'animation, la municipalité a souhaité la bienvenue aux nouveaux bébés lentillois de l'année 2022 et un bébé de l'année 2021 (décembre) accompagnés de leurs parents. Owen, Elsa, Alba, Lucas, Zoé, Augustin, Mani, Ilyanna, Romain, Lucas, Julien, Harry, Charles, Nina, Victor, Elliott, Jade, Alice, Sacha, Chloé, Victoria et Ambre. Chaque enfant a reçu un cadeau à savoir une paire de gants pour avoir bien chaud à leurs petites mains.